
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 41号                         会長 一関 譲 

  

第 2756 例会  2025/6/3                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

 

◇国歌斉唱 

◇ロータリーソング 「奉仕の理想」 

◇国際ロータリーテーマ唱和 「ロータリーのマジック」 

◇四つのテスト唱和 

 

◇6月の結婚記念日、独身会員の誕生日 

 本月は該当者なし、にてお花の贈呈はありません 

 

◇奨学生への奨学金贈呈 

 会長より、フォンさんに奨学金を授与する 

 

◇会長の時間  

 ・６月最初の例会。あと１月で私の年度が終わる、今日を含め４回の例会だが、最終週 

は家族会となる。 

 ・しかし、前回もお話したが「クラブ行動計画推進リーダー」は直前会長が務めること 

となった。今週末には地区研修があり、そこで説明があるが私は仕事の都合上不参加

となる。「計画」は過去３年間のデータを基に今後３年間の計画を企てることにな

る。①寄付②会員拡大③奉仕活動 の３点についての計画となる。 

 ・本日は理事・役員会。次年度に関する重要な取り決めについて協議したい。 

 

◇奨学生のスピーチ （タ・テイ・フォンさん） 

 ・人間はどれくらい食べずに生きられると思いますか？30～40 日は生きられ、70 日は

ほぼ持たないようです。でも「水」を飲まないでいられるのはほんの 2～4日。どれ

だけ生命の維持に必要かがわかります。私の夢は「水の処理エンジニア」になるこ

と。これについて詳しくお話したい。 



 ・ある時、世界の 20 億人の人々は安心して「水」が飲めないことを知った。ベツナム

でも川や湖は汚染されていて病気になる方も多い。「安心して飲める水」を作りたい

と思った。「汚水」には多くの有害な物質が含まれている。これを取り除くのがエン

ジニアの仕事だ。開発途上国では災害が発生すると「飲料水」不足で大きな問題にな

る。技術があれば生命を守ることができるのだ。 

 ・大学では応用化学を学んでいる。物質の性質を学ぶと「中和」する方法を考えること

が出来る。講義だけでなく実験もしている。 

  

◇幹事からの報告・連絡等   

・6月の国際ロータリー為替レートは１ドル＝144 円。  

・「2025-2026 年度委員会活動計画書」の作成・提出について 

次年度の各委員長宛てにメールでお願いをしております。６月最終の例会日を提出期 

限としておりますので、４名の委員長さんにはよろしくお願いいたします。 

 ・6 月 24 日の家族会は一関年度最終日。是非参加ください。 

 ・本荘東、大館北の各 RC より、周年記念式典への出席へのお礼状が届いた。 

 

◇各委員会より    

地葉 PG から 

・地区危機管理委員会があった。クラブでも「委員会」と「委員長」を置くこととした 

ので役員会で協議・決定して欲しい。 

 

◇ニコニコ      本日 1件   今年度総計 109,500 円 

   ・菅原進会員  先週、叙勲にてニューオータニに赴き、そのあとで皇居に向かい 

           天皇に拝謁。 

 

◇例会 100 円募金   今週 1300 円  今年度総計  39,053円 

                                                     

◇フォトコーナー 

     

 

 今日は、会議型のテーブルの並

び。月初めなので日本国旗もありま

す。月初めは「国歌」「国際ロータ

リーのテーマ」「４つのテスト」を 

唱和する。「団結」を感じる瞬間

だ。会長のあとに続き４つのテスト

を声高らかに！ 

 



 

 

 

  

 

 

 

先週に続き来ていただいたフォンさん。 

今日は、日本で学ぶ理由をしったりとした

日本語でお話いただいた。 

世界の多くの「安全な水」を飲めない人々

に「きれいな水」を届けたい、という夢を

語った彼女は、還暦を疾うに過ぎた僕なん

かよりず～っと大人に見えました。 

夢に向かって邁進する人は素敵ですね～ 

 

 

 

 

       

     先週、写真撮り忘れたため、スマホを構えると、会長が「今日はサワ 

     イ委員長がいるから大丈夫だよ～」と。当然、これもサワイさんの作 

     品。僕は真上からのアングルしか撮れないので助かります、 

  さて、本日のお昼。一目瞭然。鮭定食。小鉢が嬉しい。特に左上の 

「蛸わさ」。こんな日の高い時間から居酒屋メニューはいかんでしょ。 



                  おまけ～ 

      これもサワイ委員長の作品です。 

 

   なんか、日越首脳会議後の記者会見、っぽい。フォンさんには世界で活躍する 

   技術者になって欲しいですね～ 

   一関会長のお話もあとわずか・・・段々と寂しくなってきます・・・ 

 

     

※ 一関年度の総決算、6月 24 日の「家族会」へ是非参加ください！ 

詳細は前回の「週報」に添えています。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


